

## 弘前実業高校創立百周年記念式典

弘前実業高校創立百周年記念事業協賛会

会長 工 藤 順 巳（くどうよしみ） 挨拶

本日、ここに弘前実業高校創立百周年記念式典を挙げるにあたり、公務ご多用の中、青森県知事 三村申吾 様、青森県教育委員会教育長職務代理者 豊川好司（とよかわこうじ）様、衆議院議員 木村次郎様をはじめとして、多くの御来賓の方々のご臨席を賜り、そして関係者の方々の御参席を頂き心よりお礼申し上げます。まことにありがとうございました。

弘前実業高校は、伝統と歴史・文教の町弘前市に大正7年に女子、大正11年に男子の実業教育学校が発足し、時代の変遷に沿って幾多の校名の変更を余儀なくされながら、いまや実業教育の成果を内外に発し、有意な卒業生を送り出し、誇れる実業高校となりました。

弘前実業高校が幾多の困難を乗り越え、輝やける百周年を迎えるにあたって、PTA、同窓会、後援会各位の協力のもと、弘前実業高校創立百周年事業協賛会が発足され、「実り 輝き その未来（さき）に」をスローガンに、更に創立百周年ロゴマークを定め記念事業を展開して参りました。

教育活動・部活動環境整備のため生徒会館をリニューアルし合宿のための利便性を整え、トレーニング機器等の整備を行いました。

全校生徒で百周年を祝い、節目を盛り上げるため地元中野町会のご協力の下、弘前ねぶた祭りへ創立百周年記念ねぶたを参加させました。また、本校ゆかりのアーティストである西尾 夕紀さんに全校生徒を対象に記念公演コンサートを開催しました。

昨日放映されましたが、本校の百周年をアピールする記念テレビ番組を製作し、更に番組や式典、生徒の活動をDVDとして記録に残しました。

そして本日の記念式典とこの後に行われるセルジオ越後氏による記念講演、本日の式典の内容も掲載した記念誌の発刊を予定しております。

これまでの各周年行事の集大成とこれからの栄光の次なる100年に向けて、記念事業協賛活動に同窓生・学校関係者、各企業社各位様より特段のご協賛を賜り、おかげさまで持ちまして百周年にふさわしい各記念事業を施行することができました。ここに厚く感謝の意を表しますとともにお礼申し上げます。

弘前実業高校は、これを機に創学の理念「生命と価値」の実践に向かって勉学と各部活動に研鑽琢磨を重ね、支援を賜った地域の人々のために尽くして参らなければなりません。

結びに弘前実業高校の限りない発展を心から願うとともに、これまでご支援いただきました関係各位、地元弘前市、近隣市町村の皆様、歴代そして現職のPTA、後援会、同窓会、職員の皆様方に敬意と感謝の意を表しますとともに、皆様方に心よりお礼申し上げ挨拶といたします。

平成30年9月30日

弘前実業高校創立百周年記念事業協賛会

会長 工 藤 順 巳